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C O N S E L H O  M U N I C I P A L  D E  J U V E N T U D E  D E   
V I L A  D E  R E I  

------------------------------------------------- ATA N.º 01/2016 ---------------------------------------------------  

 ----------- ATA APROVADA EM MINUTA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

JUVENTUDE DE VILA DE REI ---------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Aos quinze dias do mês de abril de dois mil e dezasseis, reuniu o Conselho 

Municipal de Juventude de Vila de Rei, cerca das quinze horas, no edifício dos Paços do 

Concelho de Vila de Rei.  -----------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- Dos seis elementos que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram-

se as seguintes presenças: ---------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís, em substituição do 

Presidente da Câmara, Ricardo Jorge Martins Aires;  -----------------------------------------------------  

 -----------  - O representante da Organização de Juventude Partidária JSD, Diogo Serras 

Baptista dos Santos; -----------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Organização de Juventude Partidária JS, Tânia Sofia Mendes 

Lucas;  -  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do CDS, Maria Idalina da 

Silva Rosa;  -----------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PSD, Rita Sofia 

Mateus Francisco;  --------------------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante da Assembleia Municipal de Vila de Rei do PS, Diana Alexandra 

Mendes Lucas;  ------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Dos observadores que constituem o Conselho Municipal de Juventude, registaram-

se as seguintes presenças:  --------------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - O representante do Grupo de Jovens da Paróquia de Vila de Rei, Helder Antunes; -  

 -----------  - O representante do Gabinete de Cultura e Juventude do Município de Vila de Rei, 

Carlos Miguel Laranjeira Luís; -----------------------------------------------------------------------------------  

 -----------  - A representante do Conselho Municipal de Educação, Carla Sarmento; ---------------  
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 ----------- Presidiu à reunião o Vice-Presidente da Câmara, Paulo César Laranjeira Luís. ---------   

 ----------- Em seguida, os presentes debruçaram-se sobre a seguinte ordem do dia: -------------  

 ----------- PONTO 1 – Elaboração de parecer sobre “Documentos de Prestação de 

Contas” relativos ao ano financeiro de 2015; ------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 2 – Outros assuntos; ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- DELIBERAÇÕES TOMADAS ------------------------------------------------------------------------  

 ----------- PONTO 1 – Elaboração de parecer sobre “Documentos de Prestação de 

Contas” relativos ao ano financeiro de 2015; ----------------------------------------------------------  -  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara acedeu para declarar alguns esclarecimentos sobre 

os documentos apresentados aos membros relativos ao assunto em epígrafe. -------------------  -  

 ----------- Salientou que conforme está descrito no referido documento, na tabela de custos 

aproximados relacionados com a juventude, o Município continuará a apostar na cultura 

como sector estratégico, o que na sua opinião é uma mais-valia para o Concelho. --------------  

 ----------- O membro Diogo Serras Baptista dos Santos solicitou intervenção, propôs que numa 

próxima reunião em que um dos pontos da ordem do dia seja a temática de “documentos de 

prestação de contas” ou “orçamento e grandes opções do plano”, deveria estar presente o 

chefe da divisão financeira fazendo uma apresentação mais objetiva e simplificada sobre as 

temáticas em análise. --------------------------------------------------------------------------------------------  -  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à deliberação a elaboração de parecer 

positivo e favorável, pelos membros com direito a voto, que aprovou por maioria, abstendo-se 

os membros Tânia Sofia Mendes Lucas e Diana Alexandra Mendes Lucas. -----------------------  

 ----------- PONTO 2 – Outros assuntos; ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- A JSD pelo seu representante Diogo Serras Baptista dos Santos entregou duas 

propostas de recomendação, uma dirigida à Assembleia Municipal e outra dirigida à Câmara 

Municipal. -------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

 ----------- Passa-se a transcrever a recomendação dirigida à Assembleia Municipal. ---------------   

 ----------- “O Conselho Municipal de Juventude, reunido em 15 de abril de 2016 e após 

discussão sobre a participação cívica dos jovens na política e sobre o afastamento entre 
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eleitos e eleitores decidiu recomendar à Assembleia Municipal que proceda a uma sessão 

descentralizada a realizar-se no Agrupamento de Escolas de Vila de Rei, tendo como objetivo 

aproximar os jovens deste órgão de poder local e permitir que estes tenham contacto direto 

sobre o funcionamento, incentivando-os a intervir no período público.” -------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à deliberação pelos membros com direito a 

voto, que aprovou por unanimidade a referida proposta. --------------------------------------------------  

 ----------- Passa-se a transcrever a recomendação dirigida à Câmara Municipal. --------------------   

 ----------- “O Conselho Municipal de Juventude, reunido em 15 de abril de 2016 e após 

discussão sobre a participação cívica dos jovens na política e sobre o afastamento entre 

eleitos e eleitores decidiu recomendar à Câmara Municipal que proceda a uma sessão 

descentralizada a realizar-se no Agrupamento de Escolas de Vila de Rei, tendo como objetivo 

aproximar os jovens deste órgão de poder local e permitir que estes tenham contacto direto 

sobre o funcionamento, incentivando-os a intervir no período público.” -------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à deliberação pelos membros com direito a 

voto, que aprovou por unanimidade a referida proposta. --------------------------------------------------  

 ----------- Solicitou novamente intervenção o membro Diogo Serras Baptista dos Santos, 

afirmando a importância do Fórum da Juventude e que se deveria repetir anualmente. 

Acrescentou que seria relevante aferir a possibilidade deste órgão ter uma logomarca própria.  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à deliberação pelos membros com direito a 

voto, que aprovou por unanimidade a realização anual do Fórum da Juventude. Já a 

possibilidade deste órgão deter uma logomarca própria será devidamente avaliada junto do 

Gabinete de Comunicação do Município. ---------------------------------------------------------------------  

 ----------- A representante do Conselho Municipal de Educação, Carla Sarmento elogiou a 

organização de todo o “Fórum da Juventude”. Propôs também numa futura edição deste 

fórum convidar-se uma outra escola para além do Agrupamento de Escolas de Vila de Rei. 

Questionou também da possibilidade de ocupação dos tempos livres para jovens a partir dos 

14 anos em contexto de trabalho, devidamente acompanhados pelo Município de Vila de Rei.  
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 ----------- O membro Diogo Serras Baptista dos Santos, acrescentou que seria interessante os 

alunos antes de ingressarem no Ensino Superior fazerem um “período de adaptação em 

contexto de trabalho” nos serviços do Município. -----------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara colocou à deliberação pelos membros com direito a 

voto, que aprovou por unanimidade esta proposta conjunta. 

 ----------- ENCERRAMENTO --------------------------------------------------------------------------------------   

 ----------- E não havendo mais assuntos dignos de registo o Vice-Presidente da Câmara 

Municipal, Paulo Cesar Laranjeira Luís, deu por encerrada a sessão quando eram cerca de 

16h00m, da qual, para constar e devidos efeitos se lavrou a presente ata que será assinada 

pelo Vice-Presidente da Câmara e por mim – Carlos Miguel Laranjeira Luís que servindo de 

secretário, a redigi e processei a computador. ---------------------------------------------------------------  

 ----------- O Vice-Presidente da Câmara ___________________________________________ 

 ----------- O Secretário_________________________________________________________ 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


